

御挨拶

皆さん ご安全に

本日は早朝より安全誓願にご参拝頂き有難うございました。

また、本日は大変ご多忙の中、日本製鉄広畑製鉄所安全環境部 安全健康室加藤様、広畑製鉄所 広鐵会 河野事務局長様、大分製鉄所 大協会 前畑事務局長様にご臨席を賜り厚く御礼申し上げます。

さて先日も山形県を中心とする地震による被害が発生しました。また、今後も局地的な集中豪雨や突風等の異常気象の発生など我々、建設業に携わる者として社会的な役割や使命の重要性を改めて痛感しております。

今年も上半期が終わろうとしています。皆さんの真摯な安全活動のお陰で大きな事故もなく年間目標の休業災害ゼロは継続中です。

しかし、不休災害が2件発生し、我が社の安全体質は、まだまだ十分とは言えません。

社のパトロールの結果からも開口部の養生不足、脚立の使用基準が守られていない等、墜落・転落災害に繋がる指摘が多く、一歩間違えると大きな事故に結びつく様な指摘や足場上に残材放置や場内の整理整頓清掃等、安全の基本である5Sが不十分なところも指摘されています。

これから、建設業にとって過酷な夏場を迎えますが、まず、日々の健康管理の徹底、適度な休憩、水分・塩分の補給等、こまめな管理を進め熱中症の防止を図って下さい。

最後になりますが、一人ひとりが「自分の身は自分で守る」、絶対に事故は起こさないという強い信念のもと、「安全最優先」で日々の作業を推進し安心して働ける職場を作り上げて頂きたいと思っております。

当面の目標として、夏季災害撲滅期間を無災害で乗り切って頂きたい。

ご安全に！

